

Instituto Privado
Rafael Arcóvalo Martínez...

Nombre: Cielo Maribel De León

Curso: Comunicación II

Maestra: Mayte Escobar

Trabajo: Debate de Televisión.

Introducción...

Durante mucho tiempo, la expansión de los medios de comunicación tradicionales y la irrupción de los nuevos soportes ha cambiado el proceso político de forma significativa. Los debates televisivos se han convertido en una tendencia que se ha convertido en una característica típica de las campañas electorales en muchos países.

Debate de Televisión

En ningún otro medio como en la televisión se hacen presentes las contradicciones de la modernidad latinoamericana. Aunque la prensa sea aún el espacio de opinión decisiva de los sectores dirigentes. La contradicción modernidad la de la televisión ocupa al menos en términos de la importancia que adquiere lo que en el aparece, es sin embargo proporcional a la ausencia de espacios políticos de expresión y negociación de los conflictos y a la no representación, en el discurso de la política. La televisión convoca como ningún otro medio a las personas. En América Latina son las imágenes de la televisión el lugar social donde la representación de la modernidad se hace cotidianamente accesible a los mayólicas. Ellas median el acceso a la cultura modernas en toda variedad de sus estilos de vida, de sus nuevos saberes, lenguajes y ritmos.

Aspectos de los debates de televisión

El electorado no está esperando ansiosamente el gran debate televisivo que le permita decidir su voto.

Si se programa un debate y el mismo es muy difundido en los medios de comunicación.

- El candidato que va ganando no necesita debatir.

- Cada candidato tiene votos imposibles

- Lo que más importante en el debate lo que impacta a los espectadores es la personalidad de los políticos.

Reseñas Taurino

Pues mi criterio personal es que hoy en día es que los debates en televisión entre los candidatos son el momento más importante de toda la campaña. Hoy en día la tecnología está muy avanzada y poder ver a los candidatos a través de un debate televisivo ayuda mucho a que el pueblo pueda ver como es y como son los candidatos.